

令和3年6月13日

新型コロナウイルス感染症患者の発生について

昨日（6月12日）、函館市内において新型コロナウイルス感染症821例目となる患者1名が確認されましたのでお知らせいたします。（道内40,396例目）

北海道内における緊急事態措置は6月20日まで延長されています。

引き続き、不要不急の外出や、都道府県間の移動を控えてください。特に緊急事態措置区域との往来や、道内においても札幌市など感染拡大地域との往来は厳に控えてください。

最近、事業所内での感染が増えており、家庭内感染にもつながっています。業務時のマスク着用、食事の際の黙食、更衣室等での会話を控えるなど、今一度、事業所内での感染対策の徹底をお願いします。

1 患者の概要

| | | |
|---|---------|-------------------|
| 市内821例目 (道内40,396例目) 年代：40歳代 性別：男性 国籍：日本 居住地：福島県 職業：非公表 | 発症日 | 6月11日 |
| | 主な症状 | 頭痛、倦怠感 |
| | 陽性確定日 | 6月12日 |
| | 検査機関 | 函館市衛生試験所 |
| | 現在の状況 | 宿泊療養施設に入所 軽症・会話可 |
| | 患者との接触歴 | 道内患者の接触者 |
| | 濃厚接触者 | 調査中 |
| | 行動歴 | 海外渡航歴なし。道内の滞在歴あり。 |

2 函館市でこれまで取り扱った検査件数

総検査人数：延べ14,132人（うち陽性者821人）